



Diese vier „Partytiger“ gaben im Flachauer Gutshof so richtig Gas und sangen Anita (rechtes Bild) zum Geburtstag ein Ständchen.



Brigitte und Geburtstagskind Anita feierten bei der Night-Life-Tour.



Stefanie und Sandra machte die Tour großen Spaß.

Fotos (4): ga

FLACHAU (ga). Hochstimmung herrschte bei der Night-Life-Tour am vergangenen Wochenende in Flachau. Egal wo man in den teilnehmende Lokalen hinkam, ob im „Alter Neuwirt“, „Bergwerk“, „Ziachschlitten“, „Flachauer Gutshof“, „Hoagascht“, „Hoo-Ruck“, „Yeti's Partyhaus“ oder „Fire & Ice“, überall herrschte Hochbetrieb und einmalige Stimmung. Aus ganz Salzburg kamen die Besucher – schließlich hat es sich schon lange herumgesprochen, wie toll man in Flachau Feste feiert und wo es eine richtige Gaudi gibt.

Flachau im Bann der Night-Life-Tour

„Wir kommen gerne nach Flachau“, hat man daher uneingeschränkt von den vielen Besuchern gehört. Auch heuer war die Night-Life-Tour wieder ein Event, bei dem Jung und Alt gemeinsam feiern und die Nacht zum Tag ge-

macht wird.

FLACHAU (ga). Stolze 148 Teilnehmer lockte am Samstag der von Ignaz Heigl bes-tens or-



ganisierte Tarock-Bewerb in den Flachauer Gutshof. Zwar konnte sich beim Turnier kein Pongauer unter die ersten Drei platzieren, dennoch läuft es beim **Hausruckviertler Tarockcup** gut für einen heimischen Tarockierer. So liegt der Altenmarkter Organisator Ignaz Heigl derzeit auf Rang drei in der Gesamtwertung.

Der Hausruckviertler Tarockcup kann auf eine 10-jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken. Bei bisher knapp 200 Turnieren sorgten etwa 1000 verschiedene Tarockspieler für weit über 20000 Teilnahmen. Die perfekt organisierten Turniere leben von der Begeisterung der Tarockfreunde, die nahezu aus ganz Österreich kommen, und von stets engagierten Turnierveranstaltern.

Einer von ihnen ist Ignaz Heigl. Der viel beschäftigte Firmeninhaber aus Altenmarkt ist nicht nur einer der besten Spieler, sondern unterstützt den Cup als Kartensponsor und Hersteller von Siegertrophäen.

Sepp Mühlegger aus Bad Ischl gewann den Hauptpreis der Tarock-Tombola.

ETZKI!
BAR ■ BISTRO ■
T. JOHANN

Bezirksblatt
LOKALAUSGABE PONGAU

Bezirkszeitung Pongau

Nr. 48 – Mi., 29.11.06, Gesamtauflage 206.667
Bischofshofen, Bahnhofstraße 4/2, Tel. 06462-4900
An einen Haushalt. RM 00A000505



Top beim Tarockieren: Josef Pommer jun., Sieger Balthasar Rohmoser und Franz Padinger. Fotos (2): ga